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Объем работы 68 страниц, в том числе 11 таблиц, 9 иллюстраций, 5 формул, библиография составляет 33 название. 
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Объект исследования – Распределительная деятельность
Предмет исследования – совершенствование распределительной логистики на ОАО «ТК Ромакс»
Цель работы – исследование и анализ распределительной логистики на примере коммерческого предприятия ОАО «ТК Ромакс», а также разработка решений существующих проблем в этой деятельности.
Методы исследования: общенаучные методы познания, сравнительный анализ, метод системного подхода, экономико-математические и графико-аналитические методы.
Результаты исследования и разработки: рассмотрены теоретические основы распределительной деятельности на предприятиях, проведен общий организационный анализ компании ООО «ТК Ромакс», а также анализ основных показателей хозяйственной деятельности компании, рассмотрена распределильная деятельность на предприятии, разработаны предложения по совершенствованию закупок на предприятии.
Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит увеличить объемы продаж, снизить затраты, избавиться от неликвидных запасов.
 Область возможного практического применения результатов исследования – изложенные в работе положения, выводы и рекомендации могут быть использованы в практической деятельности сотрудников и собственников компаний, принимающих решения в сфере логистики.
Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражают состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 










Scope of work 68 pages, including 11 TABLES 9 Illustration 5 formulas bibliography is 33 title.
Keywords: distribution, logistics, optimization, information system, logistics approach.
Objects Research - Distribution activities
Subject Research - improving distribution logistics JSC "TK romaks"
Purpose - Research and analysis of distribution logistics for example commercial enterprises of "TC Romax", as well as developing solutions to existing problems in this activity.
Research Methods: scientific methods of cognition, comparative analysis, the method of system approach, economics and mathematical and analytical methods GRAPHICS.
Results of Research and Development: Theoretical basics of distribution activities in the enterprise, held a general organizational analysis of the company "TC Romax" as well as the main indicators of economic activity, is considered distribution activity in the enterprise, developed proposals to improve the procurement of the enterprise.
The practical significance of the results: the practical realization of the event will increase the volume of sales, lower costs, get rid of illiquid stocks.
 Realm of the possible practical application of research results - contained in the work situation, conclusions and recommendations can be used in practical activities of employees and owners of companies, decision-makers in the field of logistics.
Copyright work confirms that the information they cash-analytical material correctly and objectively reflect the status of the test process, and borrowed from the literature theoretical and methodological terms and concepts are accompanied by references to their authors.


